

KGC(K:家庭 G:学習 C:キャンペーン)ありがとうございました。

先週から始まった KGC の取り組みのお家での声掛け、ありがとうございました。子どもたちなりに、「今日は、あまり勉強ができなかった。」「今日はたくさん読書ができたよ。」「音読をたくさんやったよ！」と、勉強への意識付けのよい機会になりました。漢字の学習もとても意欲的に取り組むことができています。今後もよろしくお願ひします。

トランプタワー作りを通して…

14日(月)にSC(スクールカウンセラー)の堀江先生の話をお聞ひしました。堀江先生はどんな人なのか、スクールカウンセラーってどんな仕事なのかクイズ形式で出題されました。その後、トランプタワーを作りました。作っているとき、完成したとき、完成しなかったときの気持ちを発表しました。タワーができなかったとき、ドキドキ、イライラ、ハラハラしたという感想がでました。気持ちと体はつながっているので、リラックスするよいと教えてもらひ、体をほぐす体操を教えてもらひました。



真剣にタワーを作る子どもたち





運動会まで、 残り1週間になりました!!

子どもたちは毎日、一生懸命に練習に

取り組んでいます。今日は、エイサーの衣装を初めて身に付けて練習をし、本番さ

ながらになってきました。山岡ハリケーンでは、ペアの子と息を合わせて頑張っています。応援よろしくお祈いします。



